
を今年度よりおこなっております。令和６年度の結果は以下の通りです。

令和６年度 茶屋こばと保育園『保護者による園評価』の結果について

社会福祉法人小鳩会 茶屋こばと保育園

平素は茶屋こばと保育園の保育推進にご尽力、ご協力いただきありがとうございます。
本園では、教育、保育方針に沿ったよりよい運営・活動の展開を目指し、保護者による園評価
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〇 その他、ご自由にご記入ください。
 ・とにかく先生方がよく子どもをみてくださっていて、些細なことでも気付いてご報告
  いただけてとてもありがたいです。周りにもここの保育園に通わせて良かったと常々
  話しております。今後とも宜しくお願い致します。

 ・転園してた身だったので、馴染めるかが本当に悩みでしたが、２年間通わせていただいた
  結果、本人はのびのびと過ごせていたと思います。それも先生方が一人一人の子どもたち
  をサポートしてくれていたおかげだと思っています。
  茶屋こばと保育園に通わせて良かったです！
  まだ３月いっぱいまではお世話になりますが、本当にありがとうございました。

 ・ごく一部の先生について、言動が気になる場面がありました。物事の伝え方、注意する
  時の言葉遣いがきついのでは？と感じることがありました。

 ・子どもたちも保育園が大好きですが、保護者の私達も茶屋こばと保育園がとても好きです。
  ここに通わせて良かったないつも思います。いつもありがとうございます。 

 ・どんな時の正面から向き合っていただいた事、愛情をたっぷり込めて開催して頂いた
  イベント事、心配をかけた事や気にかけてもらった事、先生も園児も人間同士なので
  うまく疎通ができないことも多々あったと想像がつく中で、色んなことに気付いて頂き
  アドバイスを頂いたり、なかなかしにくいご指摘を丁寧に頂いたり、一生懸命に寄り
  添って頂けた事にとても感謝しております。
  子どもが入園から１年。保育園が好きで、毎朝登園を楽しみに過ごしていました。
  その気持ちが絶えず続いたのは先生方のお陰です。
  ここに入園させて本当に良かったです！！あと２年あります。
  これからもどうぞよろしくお願いいたします。

 ・遠いので難しいかもしれませんが、動物園とかに行く遠足があると嬉しいかなと思います。

 ・いつも暖かく見守ってくださり、私たちにも声をかけたり。ここに来て本当に良かったと
  私は感じています。いつもありがとうございます。

 ・A先生、B先生、C先生、D先生、１年間本当にお世話になりました。
  園⾧先生はじめその他の先生方も、みなさん子どもたち一人ひとりを気にかけ、声をかけ
  てくださっているのが印象的です。また楽しくすごせるような企画や活動を考えてくださ
  り、子どもたちだけでなく先生方も楽しそうにされている姿を見て、園の雰囲気がとても
  素敵だなと感じています。
  上の子は卒園になりますが、とても楽しく充実した園生活を送ることができたと思います。
  下の子は来年もまたよろしくお願い致します。

■ アンケート結果概要
今回の園評価では、どの項目についても『良い、伝わっている』以上の回答を８０％以上の
評価をいただきました。特に９割以上の子どもたちが楽しく登園できたこと、９割以上が子ど
もたちの様子や園の様子が保護者の皆様に伝わっていること、９割以上が保護者支援ができて
いることがとても嬉しく思います。保育者の保育、姿勢、言動や子ども⇔保育者⇔保護者の
連携や情報共有は、今の数字（評価）に満足することなく、引き続き努力してまいります。
また、自由記述の欄には嬉しいお声を頂くとともに、𠮟咤激励も頂戴いたしました。
頂戴しましたご意見を真摯に受け止め、改善していくとともに引き続き、子どもたちにとって、
保護者にとって、保育者にとって、あたたかい『茶屋こばと保育園』の運営に尽力いたします。
総合的には、高い評価を頂戴しましたので、安定的な運営ができていると判断いたしました。

  < 回答率 >

対象世帯：７７世帯 / 回答数：５６世帯（ 回答率７２％ ）


